

**RILIS KUNJUNGAN KERJA KOMISI I DPR RI
KE BELANDA
22 – 28 JULI 2018**

Komisi I DPR RI pada tanggal 22-28 Juli 2018 melaksanakan Kunjungan Kerja ke Belanda. Kunjungan Kerja dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI terhadap Perwakilan Indonesia di luar negeri, yaitu untuk mengetahui pelaksanaan tugas dan fungsi KBRI Den Haag, diantaranya mengenai pelaksanaan perlindungan KBRI Den Haag terhadap Warga Negara Indonesia di Belanda dan Badan Hukum Indonesia (BHI) di Luar Negeri dan untuk mengetahui tindak lanjut dari Program Kementerian Luar Negeri dalam melakukan penguatan Perwakilan RI di luar negeri antara lain aspek kelembagaan, anggaran, sarana dan prasarana, serta SDM. Disamping itu Kunjungan juga dilaksanakan dalam rangka penguatan diplomasi Parlemen (*Parliamentary Diplomacy*) sesuai dengan prinsip Politik Luar Negeri Bebas Aktif.

Kunjungan Kerja Komisi I DPR RI ke Belanda dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi I DPR RI, Ir. H. Satya Widya Yudha, M.E, M.Sc., dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Dalam Kunjungan Kerja ke Belanda, Delegasi Komisi I DPR RI melaksanakan Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Dubes LBBP RI untuk Kerajaan Belanda, Bapak I Gusti Agung Wesaka Puja dan pertemuan dengan stakeholder terkait lainnya.

Dalam RDP, Dubes LBBP RI untuk Kerajaan Belanda menjelaskan mengenai aspek anggaran, sarana dan prasarana KBRI Den Haag, serta perkembangan hubungan bilateral Indonesia-Belanda di berbagai bidang. Dalam pengenalan Indonesia yang maju, modern, kreatif dan positif, KBRI Den Haag telah banyak melakukan pendekatan melalui pengenalan seni budaya bidang ekonomi kreatif, seperti perfilman, musik modern/pop, fashion/mode, dan kuliner. Kegiatan promosi tersebut pun dilakukan secara rutin tahunan dan bekerjasama dengan para pelaku ekonomi kreatif dari Indonesia maupun dengan institusi terkait, seperti Badan Ekonomi Kreatif, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, dan Kementerian Pariwisata. Selanjutnya RDP dilanjutkan dengan pendalaman/sesi tanya-jawab.

Dalam RDP, Delegasi Komisi I DPR RI mengapresiasi kinerja KBRI Den Haag serta memberikan saran dan masukan bagi upaya peningkatan hubungan bilateral di masa datang. Delegasi Komisi I DPR RI juga mendesak KBRI Den Haag khususnya para Diplomat atau Atase Ekonomi/Perdagangan untuk dapat melakukan negosiasi-negosiasi dan diplomasi perdagangan dengan baik dan memberikan informasi-informasi perkembangan asumsi ekonomi yang terkait kondisi perdagangan saat ini, khususnya terkait dengan penguatan perdagangan kelapa sawit/CPO dari Indonesia.

Belanda, 28 Juli 2018
Delegasi Komisi I DPR RI ke Belanda